Suite au 44e Salon des Inventions

Succès dans notre région



Gilbert Sonnay félicité par le président Ali Reza Rastegar sur le stand de l'IFIA

Notre journal met régulièrement en évidence les entrepreneurs de la région et plus particulièrement les inventeurs.

Gilbert Sonnay de Lucens est soutenu par la COREB dans le développement de son travail. Il bénéficie également de l'appui de l'IRO mentor club qui fut fondé à Sévaz, il y a plus de 30 ans sous le sigle AICSR. Cette association d'inventeurs et de porteurs de projets est unique en Romandie et vous pouvez suivre ses activités sur le fameux site www.invention.ch.

Le 44° Salon international des inventions vient de fermer ses portes sur un grand succès. Les membres de l'IRO mentor club étaient présents sur un espace privilégié, l'Ile-Verte qui tenait sa troisième édition. Ce stand imposant de plus de 100 m2, a été piloté par la C-PIC, Coopérative Pôle Innovation Compétence, une société fribourgeoise dont le président Daniel Nasr est un Broyard de Champtauroz et la secrétaire Monique Brasey bien connue à Estavayer-le-Lac.

Gilbert Sonnay de Sonatec un inventeur Suisse reconnu par l'IFIA

Le public de néophyte qui ne connaît pas le fonctionnement des jurys spécialisés qui oeuvrent pour jauger les inventions, est toujours étonné par le nombre de médailles qui sont attribuées. Il faut savoir que ce n'est pas un classement comme aux Jeux Olympiques. En effet, c'est l'invention qui est primée, pour ses qualités propres et intrinsèques, c'est pourquoi, dans une même catégorie il y a plusieurs médailles d'or, d'argent, de bronze et des diplômes.

En parallèle au travail des groupes d'experts des jurys, plusieurs institutions nationales et internationales vont à la chasse des inventions marguantes qui pourraient apporter des solutions à des problèmes pointus. Il y a

aussi le Grand prix du Salon, le prix des médias, le prix du public. Au total ce sont 40 prix spéciaux qui sont décernés par des professionnels sur la base de critères plus étroits pour des applications orientées domaines: santé, sécurité, écologie,...

L'IFIA (International Federation of Inventors Associations) créé par Farag Moussa, ancien directeur de l'OMPI, a son siège à Genève. Cette association faitière est présidée actuellement par Ali Reza Rastegar. Pour la deuxième fois, cette organisation internationale attribuait un prix à une invention ou innovation marguante pour l'humanité.

Cette année, les experts de l'IFIA ont choisi un inventeur suisse. Ce fait montre bien l'importance de cette invention, car dans les 55 pays participants, il v a des groupes forts et les Suisses comme hôtes ne tentent pas de se profiler. Le prix est attribué à un appareil portatif de traitement de l'eau.

La technologie est le produit d'une collaboration entre Patrick Muroni, développeur de la technologie et Gilbert Sonnay porteur du projet. Le Sonano Extrem est certes destiné à des situations particulières, catastrophes, pollutions accidentelles, expéditions, c'est ce qui aura éveillé l'intérêt de l'IFIA.

Cette récompense montre bien la portée internationale du Sonano Extrem, un élément clé qui a séduit le président de l'IFIA et son comité.

Narcisse Niclass